

Pôle communication

Tél. 24 66 40

Nouméa, le 5 octobre 2015

COMMUNIQUE DU PRESIDENT **DU GOUVERNEMENT**

A la suite de l'accident dramatique de l'hélicoptère bombardier d'eau dimanche en début d'après-midi sur la commune de Voh, la DSCGR (Direction de la sécurité civile et de la gestion des risques) et la gendarmerie ont poursuivi les recherches hier soir pour localiser la seconde victime. Le corps sans vie du mécanicien a été retrouvé dans la carlingue à 22 heures.

Les équipes sur place ont alors procédé à la désincarcération des corps. A 23h10, les deux victimes ont été transportées à la morgue de Koumac. Depuis 10 heures ce matin, elles sont en cours de rapatriement sur Nouméa où elles seront autopsiées.

Sur le lieu de l'accident, la gendarmerie et le BGAT (l'aviation civile) procèdent actuellement aux investigations judiciaires nécessaires à la détermination des causes de l'accident.

Au nom du gouvernement, je souhaite adresser mes sincères condoléances aux familles et aux proches des deux victimes, qui ont perdu la vie dans leur mission de lutte contre les incendies.

Le gouvernement témoigne sa solidarité à la société Helicocéan et à son personnel et à tous ceux qui ont contribué à l'opération de recherche et de sauvetage.